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Q.1 e O F 024 QUERIMENTO N° 066/2013. 	 Em, 10 de abril de 2013. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE À SECRETARIA 
MUNICPAL DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 
SOLICITANDO FISCALIZAÇÃO E RONDA 
NOTURNAS NO BOULEVARD CANAL. 

EXMO SR. PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina 
o interesse público, Requer, à-Doiid(lVie-s-a, na forma regimental, o envio de 
expediente à Secretarira 	 LdP Adolescente solicitando 

r) 3-4 fiscalização e rodda'-.A.noturnas no.Boulevard:Ganal,Tno Cent?Saè Cabo Frio. 

ACHILLES ALMEIDA BARRETO NETO ( 
Vereador  "-------rkt.iibr 

	

-- 	..--.-.._._...,, 
JUSTIFICÀTIVA`::::::-...,___"..... ---- 

) \ :_,\\ L --  - - - - — -- -1 -- - -i-n  n-i--  — fç•s\ i  , ,-,  0;Boulevard Canal, no Centroi de Cabo Frio, é endereço -perto para muitos 
t 	N i jovens qué5blikam lazer e a falta de oportunidaudelde ientretenirdento \ fomenta a / 	- • ,,-.k 

aglomeraiçãOideCentenas de pessoas naqUele-4aço e;çcei4amente(, affin da diversão 
natural-Ienibbs' ei  casas de eventos, há olcolisurno de bebidas alCoâicásce<j'em casos 

	

- 	 . 	. ,...  não menos comuns le_substâncias,que.leyam,.. 
 ao.entorpecimento

.,
.,V--,... 

Como é'cediço, há na:orla uma unidade da-Polícia Militar que fica durante 
todo o dia estacionada em frenrtsÊà,Traveàsa Lions'Clulie \que/10 destacamento presta , 
indispensável serviço de segui•ançaSo.enitanto,-§enhoresNereadores, a demanda ante ,, ..-..., 's. 	.." 	/ ao volume de público tornaJurgente4'fi—scàliz4ão também por parte de organismos da 
administração pública mun' iciphláliecificgnente da,§eCretaria Municipal da Criança e 
do Adolescente, que tem enii-e-kilas competências formular e integrar políticas sociais 
voltadas à criança e ao adoles--cènte;-defender -C-proteger os seus direitos, visando 
aprimorar a qualidade dos serviços prestados no âmbito do município. 

Recebemos em nosso gabinete pais de adolescentes preocupados com a 
venda e consumo de bebidas alcoólicas no Boulevard Canal e estes relataram que entre 
os freqüentadores do afamado "canal" estão adolescentes entre 14 e 17 anos, o que faz 
aumentar a urgência de fiscalização e do trabalho de ronda no local. 

O poder público, de forma tangível, precisa avançar no sentido da mitigação 
desse problema e cumpre à Câmara Municipal, com a aquiescência dos vereadores, 
provocar - no sentido mais amplo da palavra - as autoridades bastante competentes para 
que a urgência anunciada não sucumba ante à morosidade típica da burocracia no 
sistema público administrativo. 

Desta forma, certo de contar com aprovação pelos Nobres Edis do presente 
Requerimento, reitero os votos• de estima e apreço. 


